



En la edición N° 218 de **Nueva Sociedad**, [¿Cuestión de género?](#), **María Rigat-Pflaum**, **Anna M. Fernández Poncela**, **José Olavarría**, **Laís Abramo**, **Patricia Torres San Martín**, **Mariana Inés Conde**, **Matilde Ribeiro**, **Graciela Rodríguez**, y **Frances Negrón-Muntaner** analizan las dudas, controversias y polémicas que el género alimenta y ponen el género en cuestión.

En el portal, **Simone Mayer** de la Fundación Friedrich Ebert Argentina [opina](#) que la Ronda de Doha y la legitimidad de la Organización Mundial del Comercio (OMC) se encuentran en un «callejón sin salida».

La sección [Hace 30 años](#) compara el idilio entre las dictaduras del Cono Sur y los regímenes autoritarios africanos durante los 70 con las relaciones que existen entre los estados de ambas regiones hoy.

En el documento [El financiamiento para el desarrollo. Una mirada desde América Latina](#), **Fabiola Mieres** y **Pablo Trucco** reflexionan sobre los nuevos mecanismos de financiamiento para el desarrollo regionales e internacionales. En el texto [The Global Financial Crisis: What Needs to be Done?](#) **Christopher Rude** plantea los desafíos que la actual crisis financiera internacional conlleva para los países en desarrollo.

Por su parte, en el trabajo [La nueva agenda del desarrollo. ¿Dónde queda el Estado?](#), **Cristina Zurbriggen** delinea los principales ejes que debería seguir la reforma estatal en América Latina, en un momento en que el mundo entero reclama «más Estado».

Finalmente, en el estudio [Fuerzas Armadas en seguridad pública. ¿Solución o problema?](#) **Lucía Dammert** y **David Álvarez Veloso** comparan los alcances del uso de las Fuerzas Armadas para tareas de seguridad pública en Brasil, México y Guatemala.

Para suscribirse a la edición impresa, haga clic [aquí](#) o escribanos a distribucion@nuso.org para más información.

Cordialmente,

Luciana Torchiaro
Nueva Sociedad
